Cúspide México EDO.MEX (sitio)

2024-05-08

Karen Quiroga, candidata del PRI, PAN y PRD denuncia agresión de la Policía en su domicilio ubicado en Alcald ía Iztapalapa

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://cuspidemexico.com/2024/05/08/karen-quiroga-candidata-del-pri-pan-y-prd-denuncia-agresion-de-la-policia-en-su-domicil io-ubicado-en-alcald-ia-iztapalapa/

Cdmx, mayo 08 de 2024.

Pedro Moreno

Karen Quiroga, candidata de la coalición "Va por la CDMX" a la Acaldía Iztapalapa, denunció que, a consecuencia del asesinato de dos personas a unos metros de su casa, en la Colonia San Lorenzo Tezonco, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina ingresaron a la fuerza y armados a su domicilio, según para buscar a un presunto involucrado en el crimen, quienes intentaron detener a integrantes de su equipo de campaña

A través de una transmisión en vivo en Facebook, Karen Quiroga dio a conocer que mientras se encontraban en una reunión de campaña con su equipo, varios Policías abrieron violentamente la puerta para catear su casa sin contar con una orden oficial.

Al respecto, la candidata del PRI, PAN y PRD denunció: "Mataron a dos personas a unos metros y el pretexto fue meterse a mi casa, patear las puertas. Es inaudita la violencia".

Durante la transmisión se observa que mientras Karen Quiroga explicaba los hechos, uno de los miembros de su equipo fue abordado por Policías de la SSC capitalina cuando descendia de una camioneta e intentan trasladarlo a la Agencia del Ministerio Público, por lo que de inmediato la candidata acudió a defenderlo.

Ante la situación, Karen Quiroga indicó:

"Suéltalo, es parte de mi equipo. Llegaron directo a mi casa, patearon la puerta a meterse a mi casa. Esto me parece un tema de carácter político, no puede ser que entre tanta casa (cercanas al lugar del asesinato) se hayan metido a la mía"; y responsabilizó de los hechos a Martí Batres Guadarrama, Jefe de Gobierno de la Ciudad de México.

Por su parte y mediante una tarjeta informativa, la Secretaría de Seguridad Ciudadana aclaró que, tras el asesinato ocurrido en la calle de Flor de San José y Camino San Lorenzo, en la Alcaldía Iztapalapa, los uniformados recibieron el reporte de que los probables responsables viajaron en una motocicleta.

Así mismo, la corporación informó: "Testigos señalaron que (los responsables del crimen) habían entrado a un domicilio armados, por lo que los oficiales ingresaron (al de Karen Quiroga) sin que pudieran localizar a los probables implicados".

Por lo que la Dirección de Asuntos Internos de la SSC ya abrió una investigación para verificar el actuar de los uniformados y proceder en consecuencia.

Mientras tanto, en redes sociales, los Presidentes Nacionales del PAN, PRI y PRD, Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesus Zambrano, respectivamente, condenaron los hechos registrados la noche del martes en el

domicilio de la candidata Karen Quiroga en Iztapalapa.

También, los citados lideres criticaron el actuar de las autoridades de seguridad y responsabilizaron a Batres Guadarrama de querer intimidar a la oposición en dicha demarcación.

Trascendió que desde el 06 de mayo, Karen Quiroga denunció que, por violencia de género de parte de autoridades de la Central de Abasto y de la Alcaldía Iztapalapa, solicitó un equipo de seguridad al Instituto Electoral de la Ciudad de México, sin recibir una respuesta favorable.

Concretamente, la candidata puntualizó:

"Nosotros solicitamos seguridad personal, a lo que el Instituto Electoral me contestó que no estaba considerado Iztapalapa como de alto riesgo, entonces me negaron la seguridad".

Con motivo de la violenta irrupción por parte de la Policía al domicilio de Karen Quiroga, su equipo de campaña confirmó que ya denunció los hechos de manera digital y en un plazo de 15 días acudirán directamente a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, a ratificar la denuncia.

Por su parte, Santiago Taboada, candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Va X La CDMX", en conjunto con Karen Quiroga, así como candidatas y candidatos de dicha demarcación, ofrecerán una conferencia a las 11:00 horas de este miércoles 08 de mayo.

Y, Pablo Vázquez Camacho, Secretario de Seguridad Ciudadana Cdmx, a las 09:00 horas, tambien ofrecerá una rueda de prensa sobre estos hechos.